

# 88 Schafkopfer in Aktion

## Franz Hofbauer aus Münchham gewinnt Turnier der Pfarrei Kirchdorf



**Die Sieger und Organisatoren** des Schafkopfturniers (von links): Turnierleiter Walter Schreitt, Franz Valtl, Walter Gassner, Turniergewinner Franz Hofbauer, Klaus Schreiner, Gitti Hutterer und Gemeindefereferentin Martina Brummer.  
– Foto: Schaffarczyk

**Kirchdorf.** 71 Herren und 17 Damen aus einem Umkreis von über 100 Kilometern kamen vor kurzem im Pfarrzentrum St. Konrad zusammen, um die Sieger des 13. Schafkopfturniers der Pfarrei Mariä Himmelfahrt zu ermitteln.

Wie immer bei diesem Turnier konnten sämtliche Teilnehmer einen Preis, den sie sich in der Reihe

ihrer Platzierung selbst aussuchen, mit nach Hause nehmen.

In diesem Jahr wurde an 22 Tischen gespielt. Nach dreieinhalb Stunden und zwei Runden mit jeweils 32 Spielen standen die Sieger fest. Turniergewinner wurde mit 55 Pluspunkten Franz Hofbauer aus Münchham vor Walter Gassner aus Burghausen (49),

Klaus Schreiner aus Julbach (35), Gitti Hutterer (33) als bester Dame und Franz Valtl (28), beide aus Kirchdorf.

Dass es um den Nachwuchs nicht schlecht bestellt ist, zeigte der elfjährige Uli Stecher mit elf „Guten“ auf Platz 26. Die weiteste Anreise hatte mit 128 Kilometern Renate Sima aus Bodenmais, die den 31. Platz belegte.

Neben dem Schirmherrn, Pfarrer János Kovács, freute sich besonders die Cheforganisatorin, Gemeindefereferentin Martina Brummer, über einen gelungenen „Kartl-Abend“. Jahr für Jahr setzt sie mit ihren Mitstreitern aus dem Pfarrgemeinderat eine Menge Vorbereitungszeit ein – vor allem für das Besorgen der vielen Preise. Brummer dankte auch den Servicekräften, Spielleiter Walter Schreitt aus Julbach, der wieder souverän durch das Turnier führte, sowie den vielen Gönnern und Sponsoren. Der Erlös des Abends wird für den Erhalt des Pfarrzentrums verwendet. Im kommenden Jahr findet das Turnier am 8. November statt.  
– jos